
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

宮古市商業振興ビジョン策定委員会第一回委員会を次のとおり開催しました。 

 

令和６年 ７月３１日 

 

宮古市商業振興ビジョン策定委員会 

 

１ 開催日時 

  令和６年７月１８日（木） 午後１時３０分～午後３時００分 

 

２ 開催場所 

  宮古市役所２階 ２－１会議室 

 

３ 議題 

  (1) 宮古市産業立市ビジョン等の策定方針について 

  (2) 現宮古市商業振興ビジョンの実績検証について 

  (3) その他 

 

４ 会議の概要 

  各委員に対し委嘱状を交付した後、委員長及び副委員長を選任し、議題について

説明した。 

詳細は、別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  産業振興部 産業支援センター 商業労政係 電話０１９３－６８－９０６７ 

 

 

 

  



１ 

宮古市商業振興ビジョン策定委員会第一回委員会 開催結果 

 

 

１ 出 席 者（９名） 

  大内毅委員、大越亮一委員、中崎さつき委員、山崎幸穂委員、大森進委員、門坂

知実委員、藤田ルリ子委員、坂下隆一委員、佐香英一委員 

 

２ 欠 席 者（３名） 

  佐藤功委員、菊地理会子委員、山本悦治委員 

 

３ 事務局出席者（６名） 

  産業振興部長 岩間健 

産業支援センター所長 山崎義剛 

  産業支援センター副主幹兼産業支援係長 畠山善徳 

産業支援センター商業労政係長 工藤 翠 

産業支援センター商業労政係主任 工藤 遼 

産業支援センター商業労政コーディネーター 中村 寬 

 

４ 傍聴者 

  なし 

 

５ 議事等 

  (1) 宮古市産業立市ビジョン等の策定方針について 

     宮古市産業立市ビジョン等の策定方針について事務局から説明。審議を行い 

承認された。 

  (2) 現宮古市商業振興ビジョンの実績検証について 

    現宮古市商業振興ビジョンの実績検証について事務局から説明。審議を行い

承認された。 

  (3) その他 

    宮古市商業振興ビジョン意見提出用紙について事務局から説明。了承いただ 

いた。 

 



２ 

質疑応答内容 

質問・意見 回答 

【議題(1)「宮古市産業立市ビジョン等の策

定方針について」】 

 

（委員） 

 各委員からの質問等なし。 

 

 

 

【議題(2)「現宮古市商業振興ビジョンの実

績検証について」】 

 

（委員） 

今後新たなビジョン策定に向けて、現在の目

標指標が商業振興に役立っているか疑問に

感じた。宮古市が抱えている現況の課題に沿

った目標指標の設定を今後検討していく必

要がある。 

 

（委員） 

「①卸売業・小売業の年間商品販売数」実績

把握について、経済センサスに代わる県や市

の統計データはないのか。数年に１度の調査

では比較が難易ではないか。 

 

 

 

 

（委員） 

ビジョン内重点事業の「新規事業支援」につ

いての取り組み内容を初めて知った。せっか

く良い取り組みを行なっているので、広く周

知したほうがいい。現在どのような周知を実

施しているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

新たなビジョン策定に向けて様々な目標指

標の見直し等が必要であると感じており、

策定委員会にて様々な意見等を挙げていた

だきたい。 

 

 

（事務局） 

数年前のデータになるのはやむを得ず、こ

のデータを結果として参考にしていただ

き、過去との推移を比較する使い方をして

いただきたい。また、新たなビジョンで

は、これに加えタイムリーに測ることがで

きる指標の設定について議論していただき

たい。 

 

（事務局） 

創業スクールの実施については、商工みや

こへのチラシ差し込み、市の広報やホーム

ページ等の掲載のほか、商工会議所や金融

機関、市の窓口にて創業相談を受けた際に

も案内している。毎回定員に近い参加者数

であるものの、今後も広く周知していきた

い。 

 



３ 

（委員） 

ビジョン内重点事業の「消費者ニーズ把握」

について、宮古短期大学生との意見交換を設

定した経緯と、その結果について教えてほし

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議題(3) その他】 

「宮古市商業振興ビジョン意見提出用紙」に

ついて事務局から説明。提出いただくことで

了承いただいた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

宮古市出身ではない若者に、宮古市の商業

や商店街がどのように見えているのかを参

考とするため、昨年度に宮古短期大学生、

宮古商工会議所、宮古市の３者で情報交換

ワークショップを開催した。その中で、市

内中心地への通院等で平日の人通りが多い

点に着目し、それを活かした商業振興や PR

を実施すべきとの意見があった。 

今後も宮古短期大学生や市内高校生など、

若者のニーズ把握・意見の吸い上げを実施

していきたい。 

 

 

 

 


